Le "Mechan-Bihen" chalutier-thonier de 29 mètres construit par les Ateliers de La Perrière rejoint Dougrnenez son port d'attache

Ce chalutier-thonier est le septième d'une série de huit navires à coque identique dont le premier a été livré

en septembre 1957.

Seuls chantiers acier sur la côte sud de Bretagne, les Chantiers et Ateliers de La Perrière emploient à Lorient plus de 200 personnes qui participent ainsi à l'effort de modernisation de notre flotte de pêche, modernisation dont la nécessité se fait de plus en plus pressante en raison de l'entrée en vigueur du Marché Commun.

Douarnenez, port en pleine expansion, a bien compris cette nécessité et deux chalutiers en acier du type « Mechan Bihen » construits par les Chaniers de La Perrière y naviguent déjà depuis mai 1958.

Ci-dessous une photo prise au cours d'essais qui ont donné toute satisfaction.

Bonne chance à M. Doaré qui commande cette belle unité, bonne chance à ses armateurs douarnenistes.



AStudio Bretagne, M. DECOSNE, rue Paul-Guieysse, Lorient).